

Se adjunta la carta de nuestro alcalde agradeciendo a todos los actores que contribuyeron a la selección de Casa Nieves por parte de la Misión Patrimonio.

[Ciudad de Solliès-Toucas](#)

"Es con gran satisfacción que ayer nos enteramos de que la Misión de Patrimonio confiada a Stéphane Bern, desplegada por la Fundación Heritage y apoyada por el Ministerio de Cultura y la FDJ, ha designado Casa Nieves, el único sitio seleccionado en el #Var.

La casa del pintor Blasco Mentor situada en el corazón del pueblo es un tesoro de nuestro patrimonio comunitario.

Cuando fuimos elegidos en 2020, realizamos una auditoría de nuestros edificios y Casa Nieves mostró un estado de deterioro muy avanzado. Algunas áreas de la villa, el estudio del pintor, las terrazas y las escaleras externas ahora son inaccesibles por seguridad.

Encargamos un estudio sobre el inmueble para valorar las obras necesarias para la rehabilitación. Se han estimado en más de 1,6 millones de euros HT, una suma que el presupuesto municipal nunca podrá soportar.

Sin embargo, decidimos financiar los trabajos de emergencia para la eliminación del agua del edificio (techos), trabajo que logramos que el Estado y la Región de Provenza-Alpes-Costa Azul del Sur. La contratación pública está en marcha para completarse a finales de año o principios del próximo.

Hemos trabajado arduamente para encontrar patrocinios, apoyo y subvenciones, incluido el archivo presentado el año pasado a la Misión del Patrimonio.

El apoyo de la misión Berna 2022 al proyecto de rehabilitación de Casa Nieves refuerza nuestras acciones de conservación del patrimonio y nos motiva a destacar la propiedad y el trabajo del pintor Mentor.

Me gustaría agradecer a los agentes de la ciudad y a los funcionarios electos que colaboraron con el fondo de dotación Univers Mentor para desarrollar el archivo presentado a la Misión del Patrimonio. Agradezco a la asociación Les amis de Mentor su apoyo en las acciones que llevamos a cabo para la promoción del trabajo mentor. Doy las gracias al señor Renaud Muselier, Presidente de la Región Sur, por su apoyo.

Por último, me gustaría dar las gracias a la [Fundación del Patrimonio provenzal-Alpes-Costa Azul](#) por su apoyo, a la Misión del Patrimonio, Stéphane Bern y a la Ministra de Cultura Rima Abdul-Malak por la atención que han prestado a nuestro magnífico sitio.

Doy las gracias a Jean-Pierre Blanc, director de [Villa Noailles, Hyères](#), por su apoyo.

Todavía tenemos mucho trabajo por hacer, pero con voluntad y apoyo llegaremos allí. ", [Jérémy Fabre](#) Alcalde de Solliès-Toucas.

#solliestoucas #patrimoineculturel #var #blascomentor #universmentor